



Interview mit Manuel Philipp - Paten der Nacht

[Interview]

Lena Holzapfel und Carolin Klar

Interview mit Manuel Philipp - Paten der Nacht

Vielerorts beeinträchtigen zu viele und zu helle Lichtquellen Tiere, Pflanzen und auch uns Menschen. Manuel Philipp hat sich als Gründer der Initiative "Paten der Nacht" zum Ziel gesetzt, dagegen vorzugehen. Im Interview erzählt Philipp, wie man schon mit einfachen Mitteln Lichtquellen optimieren und Lichtemissionen reduzieren kann.

Mehr:

www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/wordpress/interview-philipp/

Mit besten Grüßen

Ihr Redaktionsteam von Anliegen Natur

Seethalerstraße 6 83410 Laufen Telefon: +49 8682 8963-53 Telefax: +49 8682
8963-17 bernhard.hoiss@anl.bayern.de

www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/index.htm